

N

Nuestro archivo

100 años | 13 de febrero de 1926

113º aniversario de La Aurora de Chile

Hoy es el día de la prensa nacional, aniversario de la aparición de La Aurora de Chile, nuestro primer periódico. Esta fecha es nacional porque representa un triunfo de los intelectuales liberales de Chile, que anhelaban la difusión de las ideas de independencia, que desde hacía dos años antes del memorable día, saturaba el revuelto ambiente del país. Este triunfo sirvió para que se cristalizaran los nuevos ideales y se comprendieran.

50 años | 13 de febrero de 1976

Energía eléctrica de los géiseres de EL Tatio tendría bajo costo

Una planta geotérmica que utilizará los géiseres de El Tatio permitiría un costo más económico en la futura demanda de energía eléctrica en la Segunda Región, según un informe de factibilidad elaborado por Electroconsult de Milán, Italia y divulgado en Chile, por la Comisión de Investigación Científica y Tecnológica (Conicyt).